

Reclaman por calidad de trabajos en la ciénaga san silvestre

9 enero, 2021

La comunidad de pescadores asociadas a la federación FEDEPESAN denuncian la calidad de los trabajos del convenio suscrito entre **Ecopetrol** y la CAS para la recuperación de la Ciénaga San Silvestre

Sostienen los pescadores que son trabajos mal hechos y no cumplen con este contrato que tiene un valor superior a los 2 mil millones de pesos



Ante este reclamo de FEDEPESAN, enlace noticias consultó a la firma contratista que respondió a través de uno de sus voceros



Categoría **Actualidad**

Etiquetas **barrancabermeja El Llanito protesta**

« De nuevo hay protestas en la construcción de la PTAR San Silvestre.

Sandra Rúa nueva secretaria de Empleo, Empresa y Emprendimiento; nueva dependencia del Distrito »

ULTIMAS NOTICIAS

Sandra Rúa nueva secretaria de Empleo, Empresa y Emprendimiento; nueva dependencia del Distrito

Reclaman por calidad de trabajos en la ciénaga san silvestre

De nuevo hay protestas en la construcción de la PTAR San Silvestre.

Autoridades destacan buen comportamiento ciudadano en toque de queda

Policía rescató una enorme boa constrictor hallada en un trasteo

PUBLICIDAD